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Betriff* Diskussion über die Fortftihrung/ Aufgabe des Hallenbad Caf6s

Evelyn Fisbeck

Sophienstrasse 6
26180 Rastede
Telefon: A44O281045
Tefefax: 04402 598155
Ma il : e.fisbeck@t-on line.de

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Seit vielen Jahren wird das Cafö im Hallenbad von einer Pächterin betrieben, die in Kürze aufhören will.

Um die Räumlichkeiten weiter nutzen zu können, bedarf es seitens der Gemeinde einiger Investitionen.

Für mich stellt sich nun die Grundsatzfrage, ob es die Aufgabe der Gemeinde ist, eine Cafeteria im
Hallenbad vorzuhalten.

Die ursprüngliche Planung dass die Be3ucher während des Aufenthalts im Schwimmbad Speisen und
Getränke dort bestellen und in den Räumlichkeiten des Bades zu sich nehmen, ist aus verschiedenen
Gründen nie umgesetzt worden.

Das vorhandene Cafö wird gern von Eltern genutzt, während die Kinder am Schwimmunterricht teilnehmen.
Des Weiteren wissen die Kinder das Angebot der Eissorten zu schätzen.

Das diese minimal Einnahmen nicht kostendeckend für den Pächter sind, ist nachvollziehbar. Dieses
Problem hat die Pächterin (anders als im Pachtvertrag vereinbart) gelöst, indem sie Konfirmandenessen,
Weihnachtsfeiern, Geburtstage, Firmenveranstaltungen, Brunch und vieles mehr angeboten hat.

Bevor die Gemeinde in die Ausstattung des Cafds investiert, möchte ich die Vennraltung bitten den oben
genannten Tagesordnungspunkt zeitnah aufzunehmen und eine politische Entscheidung zur Fortführung
oder Aufgabe des Hallenbadcafd herbei zu führen.
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An den Bürgermeister
Dieter von Essen
Sophienstrasse 27
26180 Rastede

Mjf, freundlichen Grüßen
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